

1月17日(月) 全校朝会

おはようございます。

三学期が始まって、二週間目です。冬休み気分は、もう抜けましたね？

ここ最近は、新型コロナウイルスに関するお話ばかりです。オミクロン株という変異株がどんどん増えていて、注意していても気が付かない間に感染しています。大阪や東京沖縄で増えていることはニュースでも報道されて知っていますね。今は、たくさんの地域でこれまでにない速さで増えています。

オミクロン株は、重症にならないといわれていますが、入院が必要な状態になる人は少ないようですが、38度や39度以上の高い熱が数日間続き、体中が痛くなったりもするそうです。感染しても大丈夫なものではありません。

みなさんに、お知らせがあります。咲洲みなみにも感染の連絡がありました。

昨日のお休みの間に、学校の消毒はすべて行いましたが、注意していても感染してしまうコロナウイルスです。だから、マスクや手洗いを忘れると、もっと感染しやすいと思います。感染が増えないように、気を付けてください。

朝、熱や鼻水など風邪のような症状があるときや、ご家族に熱などがあるときは、家を出る前に学校に連絡をして、病院で診察を受けて体調が戻ってから登校してください。

感染した人が早く良くなって、みなさんと一緒に勉強ができるように祈っています。体調が戻って、登校してきたときは優しく声を掛けてあげてください。

もう一つお話をします。今日は、1月17日です。

今から、27年前の1995年1月17日 午前5時46分、神戸と淡路島を中心とする阪神淡路大震災がありました。6400人を超える人の命が奪われ、26万件の家や建物が火事や倒壊などの大きな被害が出ました。明け方だったので、寝ている人も大勢いたために、火事で逃げ遅れたり、建物の下敷きになつた人がたくさんいました。

みなさんが生まれる、かなり前のことですが、二学期の避難訓練でお話をした2011年の東日本大震災は、阪神淡路大震災の16年後です。もしもの時に、慌てずに身を守る行動を心がけなければいけません。

今日は、新型コロナウイルスにかかるないように注意をすることと、大きな地震や自然災害の時には、どんな行動をしたらいいのかを考えてほしいというお話をしました。一人一人が気をつけましょう。